

Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 3. 8. 1900

Alt-Aussee 3/VIII 1900

Lieber Arthur! Soeben von Paul Brief. Er wird vielleicht schon am 10 oder 11 Salzburg sein, will aber nicht lange dort bleiben. Er telegraphirt mir seine Abreise und ich soll dann Sie verständigen. Also telegraphiren Sie mir jeden Wechsel Ihrer Adresse.

Herzlichst

Richard

© CUL, Schnitzler, B 8.

Brief, 1 Blatt, 1 Seite, 283 Zeichen

Handschrift: schwarze Tinte, lateinische Kurrent

Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »157«

² *Paul Brief*] der Brief ist nicht überliefert

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Paul Goldmann

Orte: Altaussee, Bad Ischl, Salzburg